

DÉCHETS MARINS
OU MATIÈRE PREMIÈRE
POUR LUNETTES
DURABLES ?

CHANGE THE GAME



Photo : Chechu Palares

Sea2see
François van den Abeele

François van den Abeele est le CEO de Sea2see. Là où d'autres voient des déchets, il voit plutôt une matière première. Il recycle les déchets plastiques marins et les transforme en montures de lunettes et en montres durables. François prouve ainsi que des progrès remarquables peuvent être réalisés en changeant de perspective. Aller de l'avant. Ensemble. Innover pour faire bouger les choses. C'est ça la force des « game changers ». Déceler les opportunités plutôt que les obstacles. Laissez-vous inspirer par Trends-Tendances.

Trends-Tendances rassemble ceux qui voient les opportunités.

tendances
Trends CHANGE
THE
GAME